
5 Pièces

253 m²

Réf. MGB5633

2 950 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Située  dans  une  zone  très  recherchée,  à  quelques  minutes  du

pittoresque village de Mougins, cette magnifique maison en pierre a un

charme indéniable.Dans une position dominante avec vue sur la mer et

le  village,  la  villa  est  à  proximité  immédiate  des  restaurants,  cafés  et

commodités  locales.Un havre  de  paix  où  vous pourrez  vous détendre

et  profiter  du  magnifique  jardin  parfaitement  entretenu.La  villa  dispose

d'un  grand  salon  avec  des  plafonds  très  hauts  donnant  sur  une

charmante  terrasse  aux  accents  provençaux.  Cuisine  superbement

équipée avec accès au jardin.Au rez-de-chaussée, la chambre ...

Situated in  a  highly  sought  after  area,  just  minutes from the picturesque village of

Mougins,  this  magnificent  stone  built  house  has  undeniable  charm.In  a  dominant

position  with  views  of  the  sea  and  the  village,  the  villa  is  within  easy  reach  to

restaurants,  cafes  and  local  amenities.A  haven  of  peace  in  a  quiet  environment

where you can relax and enjoy the beautiful manicured garden.The villa has a large

living room with very high ceilings opening onto a charming terrace with a Provencal

touch. Beautifully equipped kitchen with access to the garden.On the ground floor,

the master bedroom with ...

BEAUCHAMP ESTATES
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